

16. Februar 2014

Information zum überarbeiteten Merkblatt für die Organisation von Samariterposten und der Tarifierfassung

Sehr geehrte Damen und Herren

In der Beilage überlassen wir Ihnen unser überarbeitetes Merkblatt bezüglich der Organisation und Übernahme von Samariter-Postendiensten.

Die wichtigste Änderung in diesem Merkblatt sind die Anpassungen der Entschädigungstarife, gestützt auf die Empfehlungen durch den Samariterverband beider Appenzell vom November 2013.

Wir werden diese Anpassungen jedoch erst ab dem **1. Juni 2014** in Kraft setzen.

Wir Samariter organisieren seit Jahrzehnten Sanitätsdienste als umfassenden Service für Veranstaltungen jeder Art und Grösse zu unveränderten Tarifen. Viele praktische Einsätze und auch die stetigen Trainings und Weiterbildungen befähigen uns, fachgerecht zu helfen. Zudem verfügen wir über ein stets risikogerechtes, zeitgemässes und modernes Material für die Samariter-Postendienste. Dazu gehört mitunter auch unser automatischer externer Defibrillator – denn im Notfall zählt jede Sekunde!

Mit dieser Anpassung per 1. Juni 2014 können wir zu branchenüblichen Tarifen arbeiten und Ihnen weiterhin einen zeitgemässen und umfassenden Service bieten!

Wir danken Ihnen für das Verständnis und freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit!

Michael Gsell
Samariterverein Herisau
Präsident

Roswitha Metzger
Samariterverein Herisau
Verantwortliche Postendienste